



平成 29 年度
西山小学校
学校だより

杉

第 18 号
平成 29 年 7 月 6 日(木)
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

西山小中みんなで **ロードフラワー!**

昨日「ロードフラワー」の花苗植えを西山小中合同で行いました。前日までの大雨警報や台風の通過で天気心配されましたが、朝から好天となり、気温も高いなか、予定通り活動することができました。苗については、今年も、鹿野 隆さんと中学校に世話と準備をしていただきました。あらためて、感謝申し上げます。上の学年の子どもが下の学年の子どもの面倒を親切に見てあげたり、植え方を教えてあげたりしながら、一緒に花苗を手にする姿は、西山ならではのとてもほほえましい光景でした。今年もきれいな花がいっぱい咲き、見る人通る人を和ませてくれるものと思います。また、学校の花壇にも花苗が植えられ、こちらも咲き揃うのが楽しみです。



授業研究 その3 (3年:算数)

授業研究の第3回目は、30日(金)に3年の算数の授業を通して行われました。「わり算を考えよう」という単元でした。わり算の計算で、わり切れない時の計算の仕方を理解する内容でした。3年生は2人ですので、話し合いをしたりお互いの考えを理解したりしながらの学習はなかなか大変です。そこで、今回は対話による学び合いの場を設定することにより、学習をより深める工夫をしました。ノートに書いた内容をipadを使ってスクリーンに映し、共有することやその考えのよさに気づくことができるような手だてに主眼をおいた授業を展開しました。2人とも、日頃の授業と同じように、最後までしっかりと学習することができました。



明日七〇(金)は「授業参観 救急救命講習会 学期末懇談会」が予定されています。忙しいところ申し訳ありませんが、どうぞおごってください。

